

WZ-Ausgabe vom 16.03.2018

Erfolgreicher Jahres- auftakt!

DJK Gänheim Fußball

FV Egenhausen II –

DJK Gänheim

1:4 (0:3)

Zum fussballerischen Start ins neue Jahr gastierten die Blau-Weißen am vergangenen Sonntag bei der Reserve des FV Egenhausen. Die Mikolaj-Elf wurde vom Start weg ihrer Favoritenrolle gerecht und übernahm früh im Spiel das Zepter. Nach gut einer Viertelstunde verwandelte Marco Hofmann nach einem schönen Pass aus spitzem Winkel zur frühen Führung den Ball im Tor. In der Folge kontrollierte man das Spielgeschehen und konnte durch einen Doppelschlag von Stürmer Marco Bauer noch vor der Pause das Ergebnis in die Höhe schrauben. Mit einem Drei-Tore-Vorsprung ging es in die Kabine.

Nach dem Seitenwechsel bot sich für die Zuschauer bei frühlingshaften Temperaturen ein ähnliches Bild. Die Blau-Weißen versuchten weiterhin ein sauberes Passspiel aufzuziehen, was trotz der widrigen Bedingungen des Nebenplatzes phasenweise auch gelang. Nach 52 Spielminuten jedoch musste Keeper Simon Falz zum ersten Mal einen Ball passieren lassen. Mit der ersten richtigen Chance des Spiels, kam die Heimelf direkt zum Anschlusstreffer. Nur acht Zeigerumdrehungen später, war es jedoch wiederum Marco Bauer, der mit seinem dritten Treffer an diesem Tag für den sehenswerten Schlusspunkt der Partie sorgte.

Fazit:

Ein verdienter Erfolg, der weiterhin die Spitzenposition in der Tabelle sichert. Sicherlich hätte man bei etwas konsequenterer Chancenverwertung das Ergebnis noch weiter in die Höhe schrauben können. Aufgrund der defensiven Stabilität trauert man den vergebenen Möglichkeiten aber diesmal zum Schluss nicht nach. Bleibt zu hoffen, dass man in den kommenden Spielen eine ähnlich ansprechende Leistung abrufen kann um dann ebenfalls als Sieger vom Platz gehen zu können.

Vorschau:

Am Sonntag empfängt man zum Spitzenspiel die zweitplatzierte Reserveelf des TSV Ettleben / Werneck in Gänheim. Anpfiff ist um 15 Uhr. Viel Erfolg!

[KB]